

échos hep

996 diplômées et diplômés conjuguent leur passion de l'enseignement

mehdi mokdad

Plus de 1800 personnes se sont réunies pour la cérémonie de remise des diplômes de la Haute école pédagogique du canton de Vaud, au SwissTech Convention Center, le 18 novembre. Les différentes allocutions et remises de prix ont été ponctuées par les performances des acrobates de l'ensemble Lumen.

1017 titres ont été remis à cette occasion à 996 diplômées et diplômés, soit 746 diplômes en formations de base et 271 diplômes en formations postgrades.

Les prix des meilleurs mémoires ont été remis par la SPV et la HEP Vaud à Emilie Agassis et Joëlle Ambrosini pour « Faciliter la syntonisation avec la pulsation à une œuvre musicale à travers un dispositif didactique incluant des modalités tactiles dans une classe de 3H »; à Mathilde Paillat pour « L'influence du rapport à l'erreur sur

l'exercice de l'autorité en classe », ainsi qu'à Anne-Laure Welte-Kormann pour « Les vêtements des collégiennes : entrée dans l'adolescence et descente dans l'arène »; à Noémie Hirt et Isabelle Perraudin pour « Le choix de l'école privée : une alternative aux mesures d'enseignement spécialisé à l'école publique ? Une approche compréhensive basée sur le discours des parents »; et enfin, à Jana Ahlgrimm pour « Enseigner les textes littéraires en classe d'allemand langue étrangère selon la perspective actionnelle : une étude de cas sur la question de la motivation ».

